



Le métropolite Hilarion visite la Mongolie

[gallery]

Sur la route du retour de Tokyo à Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a fait étape à Oulan-Bator les 18 et 19 septembre 2012.

Le soir du 18 septembre, le métropolite Hilarion a rencontré V. Samoïlenko, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en République de Mongolie. Prenaient part à la rencontre l'archiprêtre Alexis Troubatch, recteur de la paroisse de la Sainte-Trinité (Patriarcat de Moscou) à Oulan-Bator, V. Sviridov, premier vice-directeur général du « Mongolrostsetmet » et un homme d'affaires, paroissien de l'église de la Sainte Trinité, D. Amar, accompagné de son épouse. Le thème de la pastorale des expatriés russes, résidents temporaire ou permanents en Mongolie était au centre de cette rencontre.

Le matin du 19 septembre, le président du DREE a visité l'église de la Sainte-Trinité d'Oulan-Bator. Les paroissiens ont accueilli Mgr Hilarion, lui remettant le pain et le sel traditionnels. A l'ambon, l'archiprêtre Alexis Troubatch, recteur de la paroisse, a chaleureusement salué le métropolite. S'adressant à son tour au recteur et aux paroissiens, le métropolite Hilarion a transmis à l'assistance les salutations et la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou qui avait visité Oulan-Bator en 2001, alors qu'il était encore président du DREE, et avait posé la première pierre de l'église de la Sainte-Trinité.

A sa sortie de l'église, le métropolite s'est rendu à la salle de sports paroissiale, où se déroulait un entraînement de boxe et d'aïkido, sport national japonais. Ensuite, le métropolite accompagné du recteur de la paroisse a rencontré les élèves de l'école d'arts organisée dans les locaux de la paroisse pour les jeunes gens et jeunes filles de familles mongoles, parmi lesquels plusieurs handicapés.

Le métropolite Hilarion a terminé sa visite en remerciant l'archiprêtre Alexis Troubatch de ses travaux, souhaitant à tous les paroissiens de la Sainte-Trinité et à leur recteur l'aide de Dieu.